



*Con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Paz, en el Jardín nos propusimos desarrollar actividades que promuevan en los nenes la reflexión sobre esta temática. En las salas escucharon cuentos; con imágenes, palabras y dibujos representaron el significado de la PAZ, con diferentes técnicas plásticas armaron el símbolo que la representa y reflexionaron acerca de esta palabra de tan sólo tres letras...*



*La Paz la construimos entre todos, cuando tendemos una mano solidaria, cuando damos muestras de afecto, cuando aceptamos las opiniones del otro, cuando respetamos las diferencias...*